
大阪で就活をしていた大学４回生の息子から「内定をもらったよ」と

連絡があったのが７月初めうれしくて「ヤッター」と飛び上がりました。

時間が出来た息子に帰っておいでよと言ったこともあり、今年の夏は

1か月余りでしたが思いもかけず家族4人の生活を送ることができました。

その間、今年からはじめた店のホームページの運営を手伝ってもらったり

アメーバブログをはじめ登場したりと、今まで主人と私が苦手としていた分野に関わってくれました。

大学に入ってからほとんど帰省することもなく、就活中も電話だといつも「ぼくは大丈夫

やから心配するな」と言っていましたが、この前何気なく開いていたノートに

びっしりの企業名、それを見て胸がいっぱいになりました。高３の娘もあこがれのコンシェルジュを

めざし来春から大阪の専門学校に通う予定です。これまでとは違う困難にたくさんぶつかる

でしょうがどうかくじけないで欲しいと願っています。でもしんどくなったり、心が折れそうに

なった時は私達家族を頼って欲しいと思います。今年の夏は将来のことを自分自身で考え

目標に向かって一歩一歩進んでいく子供達からいっぱいパワーをもらった気がします。

私自身もまだまだ子供達には負けないぞーという力がわいてきました。

それにしても来春からは夫婦２人、仲良くしなければと思っているのですが…

それより子供達は私の鬼嫁パワーがさらにヒートアップしないかと心配しているようです（笑）

いつも当店をご利用ありがとうございます。社長の一貫田です。

先のロンドンオリンピックでは、過去最多の金メダルを獲得し

日本中がテレビの前に釘付けになり、毎日寝不足の日が続いた方も

多かったと思います。

本当に日本人選手の皆さん多くの感動をありがとうございました。
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今年の社長日記では、文字職人杉浦誠司氏の「めっせー字」という作品を
紹介しています。 その作品は見ているだけですべての人が笑顔に
なれるような作品ばかりです。 今回も最近私の周りであった出来事や
エピソードを交えて彼の作品を２つご紹介します。
まず最初の作品は、 「よそくをうわまわる」 という９文字で感動という
言葉を表現した作品です。
「かんどう」とは「感じて動く」と書きます。では、人はどういう時にそうなるのか。
それは、彼いわく”予測を上回る”時である。
どんな説明よりも説得力がありますよね。
今回のロンドンオリンピックにおいて水泳の
北島康介選手も残念ながら個人種目の
メダルは逃しましたが団体のメドレー
リレーにて見事銀メダルを獲りました。
リレーの時の彼は個人競技の時に比べるとはるかに
予測を上回る泳ぎを見せてチームを銀メダルへとみちびきました。
もちろん彼の力だけでなくチームの団結力が生んだ結果だと
思いますが、私たちはいよいよ北島選手も限界かと思っていたので

その予測に反してこのような結果を出したので改めて彼のふん

ばりに日本中が感動したのだと思います。

社 長 日 記

「よそくをうわまわる」
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２つめの作品は「のりこえられるの７文字で「壁」を表現した作品です。

前回、私の長男の就活の話をしました。きっと読んだ方はその後

どうなったのかと思っていると思いますのでご報告します。

無事に内定をもらうことができました。 （IT関連の会社です）

最近の面接では、学校の成績も大事ですが、企業も本人の内面の見極めが

重要なので、多くの会社が面接の中でグループディスカッション等を取り入れて

本人のコミュニケーション能力、リーダーシップ、協調性などを見ます。

息子は私に似ていて、人の前で話したり自分を表現するのが苦手で、何度も恥ずかしい思いや挫折感を

感じたそうです。その度にこれではダメだと思い大学のゼミや就職対策センターで、面接の訓練を受けたりも

したそうですが、何よりも実際の企業を１社でも多く受けて場数を多く踏むのが一番で、そうして

いる内に自然と能力もアップし自分に自信も付いたそうです。人は誰でも何か新しい事を始めたり

挑戦する中で必ず壁にぶつかります。

杉浦氏は自分の「壁」という作品の解説の中で次のように言っています。

「壁とはのりこえられる人の前に、乗り越える必要のあるタイミングで乗り越えられる大きさの

ものしか現れない。 だから乗り越えられない壁なんて存在しないし絶対にあり得ない」と

言っています。私自身も商売において「物の売れない」不況という壁にぶつかって苦しんでいます。

「売れない」という壁を自分で作らずに、お客様の予測を上回るようなサービスや商品を提供して

感動を与える事ができれば、自然とお客様も増え売上も上がると思います。

私も、息子に負けないようこの壁を乗り越えて行きたいと思っています。

「のりこえられる」

奥 様
いっかんだ みか
一貫田美架

社 長
いっかんだたかよし
一貫田剛由

通販ニッセンとの
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先日２４時間テレビを観ましたが、今回の番組のテーマは「未来」でした。

「過去を取り戻すことはできなけど、未来は作っていけるはず」ということで、番組の中でも

病気や親の虐待などさまざまな困難と闘いながらも明るい自分の未来の夢に向かって

生きている人々が紹介されていました。東日本大震災や和歌山の水害で被災した人たちは

あまりにも多くのものを失った為いまだに未来を考える状態ではない人も多いですが

人には乗り越えられない壁なんてないと信じています。時間が少しかかると思いますが

少しづつ明るい未来に向かって前進していって欲しいと思います。

早いものでいよいよ次回は今年最後の「サラダつうしん」です。

次回も楽しみにしていて下さい。

社長 一貫田剛由

― 編 集 後 記 ―

先日、野島小学校の跡地に出来た「のじまスコーラ」

に行ってきました。ドライブがてら到着すると人で

一杯…結局ランチは間に合いませんでしたが

パン工房を眺めたりとのんびり過ごせてよかったです。

次はお昼前から行こうと思います！
店頭スタッフ笹本 直子

最近、実家（徳島）の母は６３才で初めて働きに行くようになり

ました。仕事はしいたけのパック詰めです。淡路でもよく

徳島産のしいたけが置いてあるので母が詰めた物かも

しれないと思ってついつい買ってしまいます。

私も負けないように頑張らなければ（＾ｖ＾）

店頭スタッフ長尾 千晶

９月だというのにまだまだ暑いですね。 この夏は

時間ができては主人と釣りに出かけました。

きすご、 たちうお、 いか、 あじ、 ベラ、 がしら…。

釣るのは楽しいけど魚をさばくのがとても大変。

母に手伝ってもらっています。でもまた行きたいです。

店頭スタッフ八木 恭子

朝夕過ごしやすくなってきた今頃。

暑かった夏オリンピック、パラリンピックに

参加された方は並大抵の努力ではなかった

でしょうね。私は夜中テレビの前で

応援しながら心も熱くさせました。

営業スタッフ瀬戸 敏子

法要も済み、落ち着いてはきたんですが

今度はどこかすきま風を感じるようになり

新たな試みをスタートさせようと思って

います。

ちなみに拾ってきた犬は少し賢くなり

大人しくしていて人が来てもほえません。

（保健所に連れて行こうか２回程思いましたが…）

包装スタッフ大畠 穂住

こんにちは、営業の入野です。

入社して半年が過ぎ営業の仕事にも

少しづつ慣れてきました。

寄せて頂いた時には、私の顔を覚えて

いて下さいね。よろしくお願いします。

営業スタッフ入野 和也

ゲームが出来た方は、お店にお持ちください♪

ナンクロゲーム

①タテ9列のどの列にも

1～9の数字が1つずつはいる。

②ヨコ9列どの列にも

1～9の数字が1つずつはいる。

③太線の3×3＝9マスの

どのブロックにも、

1～9の数字が1つずつはいる。

「淡路市 エンジェルギフト」

で検索

してね♪

サラダ館津名東店のネットショップ「エンジェルギフト」です


